

Bimmellimmellim!

Knicklicht oder Glocke: Was ist beim Aalangeln besser? Beides ist gut und beides ist wichtig! Ideal ist daher das „Doppelglöckchen“ von Askari. Durch die beiden Glocken ist es nicht nur gut zu hören, es hat auch einen Knicklichthalter. Es wird aber nicht wie bei herkömmlichen Aalglocken mit einer Klammer an der Rutenspitze befestigt, sondern mit einer Kunststoffhalterung festgeschraubt. Dadurch hält es bombenfest und fällt auch bei Drill und Auswurf nicht von der Rutenspitze. Allerdings sollte man dann darauf achten, dass in unmittelbarer Nähe keine anderen Aalangler sitzen, weil die sonst durch das ständige Gebimmel in den Wahnsinn getrieben werden Die Glöckchen gibt es mit ein und zwei Glocken. Bei Abnahme von 10 beliebigen Kleinteilen bekommt man sie schon für 0,59 €.

www.angelsport.de

Sowohl die Einzelglocke als auch die Doppelglocke gibt's mit Knicklichthalter



Die Glocke wird an der Rutenspitze festgeschraubt